

Junta de consejo técnico Escolar 29 de Septiembre EMSaD Huitzila

Siendo las 11 de la mañana del día 29 de septiembre de 2023, estando reunido en las instalaciones del EMSaD Huitzila los y las docentes Fabiola Guzmán Hernández, María del Sol Ávila Álvarez, Perla Marina Hernández Ayala, Vladimir Vitela Hernández y auxiliar Cesar Ulisses Márquez Cortes se da inicio a la junta de consejo tomando el siguiente orden del día:

- 1.- Lista de asistencia.
- 2.- Análisis de exámenes de pre y pos test.
- 3.- Avance de progresiones.
- 4.- Fechas para taller motivacional en coordinación con el párroco de la comunidad.
- 5.- Fechas para reunión de padres de familia y puntos a tratar.
- 6.- Plan de proyectos transversales.
- 7.- Pinta de señaléticas escolares en orden a lo establecido por protección civil.
- 8.- Plan de actividades para el 2 de noviembre.

Teniendo como ausencia al responsable del plantel Antonio Montero de León, por tener programada cita médica en IMSS, y dejando programada y organizada la junta de CT con todo y documentación de apoyo para realizar análisis, reflexión y argumentación en la planta docente y administrativa del plantel, en los diferentes temas del orden del día, para asumir compromisos de lo planeado.

- 1.- Lista de asistencia.

Plantilla de trabajadores del EMSAD Presente.

- 2.- Análisis de exámenes de pre y pos test.

Comenta la maestra Perla Marina Hernández Ayala que en la semana de preparación después del pretest los alumnos se confundieron y tuvieron mejores resultados en el pre que en el post.

En el caso de la maestra Perla Marina Hernández Ayala comenta que como se fue al curso de capacitación a Zacatecas los alumnos se desconcertaron por la falta de maestro.

La maestra Fabiola Guzmán Hernández comenta que en todas las asignaturas les fue mejor en el pretest que en el post, ya que por el temor de que en el primer examen tenía pendiente de que les afectara en su evaluación y en el postest no le echaron igual de ganas porque los jóvenes sabían que no les afectaría para nada en las evaluaciones de las materias, por lo mismo no le dieron el interés que se debía.



CECyTEE EMSaD
Centro Educativo de
Educación Media Superior
a Distancia 026130025Z
Huitzila, Tlax. Oax. México

María del Sol A.

3.- Avance de progresiones.

La maestra María del Sol Ávila Álvarez dice que sigue trabajando de manera normal ya que su materia no lleva progresiones. El profe Vladimir Vitela Hernández, comenta que termino la primera progresión, aunque un poco limitada por la falta de tiempo, también comenta que por los tiempos solo alcanzara a terminar 9 de 12 progresiones.

La maestra Perla Marina Hernández dice que en el primer parcial vera 5 progresiones, a causa de que fue contratada de manera tardía, para alcanzar a ver las progresiones, la primera la vio de manera superficial, de las 16 progresiones que tiene solo la primera es la que no se alcanzó a ver de manera completa por las fechas que están marcadas, solo podrá profundizar en la segunda y tercera progresión que es el Atomo y la teoría cinética molecular.

La maestra Fabiola Guzmán Hernández, en el caso de primer semestre tiene que ver 15 progresiones en los tres parciales, en el primer parcial falta tiempo y solo se le puede dar una empapada de las primeras 5 progresiones con ejemplos muy claros que sean fáciles de comprender usando que se comparen con su día a día. También comenta que primer semestre tiene una ventaja ante los otros grados ya que vienen un poco mejor preparados del nivel básico. Para los demás semestres se les darán temas de mucha relevancia.

El profe Vladimir Vitela Hernández propone que se debería asistir los sábados a la escuela para poder terminar las progresiones, ya que fue contratado mucho después del inicio del ciclo, en caso de que los jóvenes no quieran serian sintetizar el material.

La maestra Fabiola Guzmán Hernández propone hacer uso de las horas de asesoría entre todos los maestros para que las materias que están un poco más rezagadas pudieran abordarse de manera más eficaz. Propone el profe Vladimir que en caso de no llegar el profesor de Histórico Social, para la próxima semana, él diaria las clases de Historico mientras llega el profesor. Y se estaría trabajando con horas extras de asesorías con las materias que tengan problemas en poder cubrir las progresiones. Se establecerá horario para dar asesorías. Estando todos de acuerdo en esta última propuesta.

4. Taller motivacional

Para la plática de motivación personal, se realizará la invitación oficial de manera personal por parte del Director y Auxiliar, comentándole al personal expositor una fecha tentativa (16 al 20 Oct), para realizar la plática tanto con alumnos como padres de familia. Con el fin de proponer la fecha con alumnos y padres de la preparatoria y planear diversas actividad ese día. La maestra Fabiola propone que después de la reunión o plática motivacional con los alumnos y dependiendo del tiempo que se disponga, se realicen actividades extras de esparcimiento, como evento de deportivo entre padres e Hijos. Quedando todos de acuerdo en esta última propuesta.



CECYTES EMSaD
Centro de Servicios de
Educación Media Superior
a Distancia 02EM0025Z
Mullata, Tlax. C.A. Orta

María del Sol A.



En colectivo se pensó en invitar al párroco de la comunidad, porque tiene un poder de convencimiento muy bueno y de aceptación dentro de los miembros de la comunidad y por ende de la comunidad estudiantil. Para lo cual se hizo entrega de invitación de manera oficial, quedando en espera de proponer una fecha y hora específica para dicha platica. Para agilizar las cosas, se estará planeando la actividad de recreación entre padres y alumnos de la prepa.

5.- Fechas para reunión de padres de familia y puntos a tratar.

Se propone que se haga el miércoles 04 de octubre del presente, a las 8 de la mañana, para no interrumpir clases con los jóvenes. Con los siguientes puntos:

Atención de la cocina

Proyecto 2024 (Proyector 5°, construcción banqueta de pórtico, puerta de acceso y rampas p" discapacitados)

Proyecto de sustentabilidad y transversalidad.

Proyecto de pintar señalética contra riesgos o prevención de accidentes en la escuela (protección civil)

Plática de actividades extraescolares para interna y externa (ajedrez, vóley, básquet, banda de guerra y bailables) NOTA: En caso de no hacer aseo general, se realizarían estas actividades de desarrollo de habilidades socioemocionales.

Platicar con padres de familia con permisos para ir a deportivos y a concurso de escoltas

Platica sobre lo motivacional con padres de familia para que se integren con los alumnos (Platica con Psicologo)

Operación mochila (seguridad comunitaria)

Aseo de la escuela (se paga o lo hace los jóvenes)

Uniformes (deben venir de manera completa o se le regresa a su casa)

6 Plan de proyectos transversales

Techado de plástico para la escuela y la recolección de tapitas para apoyo de niños con cáncer, se le deberá hacer llegar solicitud a la presidencia pidiendo apoyo para un contenedor de metal para la recolección de tapitas, el contenedor será colocado en la plaza principal de la comunidad Huitzila

Algunas de las materias que participarán en esta actividad son:



Maria del Sol A.

Matemáticas, (medidas para un equilibrio, cálculos para determinar el peso y longitud del techado, toma de decisiones para probabilidad y estadística)

Agroindustrias, (encuesta para determinar el tipo de botella que se utilizara en el techado)

Recursos socioemocionales, (cuidado del medio ambiente, cultura digital, inglés, lenguaje y comunicación)

Geografía (el cuidado de la naturaleza y medio ambiente)

Ciencias de la salud (enfermedades del ser humano)

7 Proyecto de protección civil en pintar señaléticas

Se deben pintar rutas de evacuación, rampas, marquesinas, punto de reunión, banquetas, dependiendo de la plática con padres de familia es como se determinará la manera de hacer estas actividades, ya que genera costo en mano de obra y material.

8.- Plan de actividades alusiva a la fecha 2 de noviembre

Se propone hacer un evento alusivo a la fecha, una actividad para que los jóvenes se motiven, y se realice publicidad de la escuela, se propone hacer un concurso de catrín y catrina en el auditorio de la comunidad, donde por lo menos 2 alumnos de cada grupo deberán participar, a manera de concurso. A cada participante se le dará un reconocimiento, y al ganador de 1° lugar se premiara con un Kid escolar. Se propone solicitar a la presidencia apoyo con equipo de sonido. La fecha propuesta es el 31 de octubre, en la tarde noche de 7 a 9pm.

Siendo 2:58 minutos se da por finalizado el consejo técnico



CECyTEZ EMSaD
Centro de Servicios de
Educación Media Superior
a Distancia 32EIAS0025Z
Huitzila, Tlax. Ortona

María del Sol A.